

1. US-Car Treff 28.09.2013

Restaurant Militärgarten in Thun

TEXT: ZVG

FOTOS: HEIDI UND MARCO DUSS

Beim Militärgarten Thun fand am 28. September 2013 der erste US-Car- & Bike-Treff statt. Das Wetter machte mit und der Anlass war ein voller Erfolg und hat sämtliche Erwartungen weit übertroffen. Die zahlreichen US-Car-Besitzer führten ihre auf Vollglanz polierten Exemplare zu Recht mit Stolz vor. Gross und Klein war bei bester Laune und liess sich von den vielen Grill-Köstlichkeiten, musikalisch begleitet durch «The Lazy Crazy», verwöhnen. Mit Hupen und Sirenen startete dann um 13.30 Uhr der Konvoi durch die Stadt Thun. Ab 18.30 Uhr begann der Ausklang und der absolute Höhepunkt der Stimmung wurde erreicht, als die «Texas Trail» den vielen Besuchern mit Country vom Feinsten so richtig einheizten.

Am 8. Dezember 2010 war es endlich so weit: Urs Knutti hat vier hoch motivierte Musiker aus verschiedenen Sparten der Musik zusammengeführt und die TEXAS TRAIL Country-Band gegründet. Ziel war es, ein abwechslungsreiches Programm aus traditional Country-Songs zusammenzustellen. Nach zwei öffentlichen Proben in der Dartarena in Gisikon mit ca. 140 Besuchern kamen bereits die ersten Konzert-Anfragen. Die Country-Fans und Linedancer freuten sich über das Angebot an bekannten und weniger bekannten Songs und belohnten die Band mit vollen Häusern.

In Thun konnten sie ein breites Publikum total begeistern. Mit Matt Wegner konnten sie einen versierten und brillanten Leadgitarristen engagieren. Auch Kurt Frei als Gastmusiker an der Pedal-Steel-Gitarre konnte den Sound nochmals massgeblich beeinflussen.

Als Vorprogramm spielte The Lazy Crazy Countryband. Sie konnten mit ihrem Sound, der mehrheitlich aus bekannten Country Songs bestand, das Publikum sehr gut auf den Country-Abend einstimmen. ■





Impressionen...



**1. US-Car Treff
in Thun**

